

小海高等学校生活指導係発行

八ヶ嶺祭大成功！！！！

◎第47回八ヶ嶺祭が、先月盛大に開催されました。3年生が中心になって、全校で盛り上げた文化祭だったと思います。生活指導からの視点で見ても、大体の生徒がよくルールを守っていたなと感じています。皆でルールを守るからこそ気持ちよく楽しめたのだと思います。

◎今回の八ヶ嶺祭の中で、「これは素晴らしいことだな」と感じたお話をお聞きしたので、紹介します。↓↓↓↓

八ヶ嶺祭は、金曜日の開催式・前夜祭から始まり、土曜日は講演会・校内祭があり、日曜日是一般公開・後夜祭、そして月曜日は閉祭式・片付けをして午前中で終わります。全部で4日間に渡って開催されます。日曜日は後夜祭があり、いつもよりも遅くまで学校にいますので、翌日の月曜日は午前中で終わるとしても、もう疲労がピークになっており、閉祭式のあとの片付けはとても気力があることで、面倒くさかったり、非協力的になってしまったりしがちです。

そんな中、あるところでも、大がかりな片付けをしているときに、なかなか皆が積極的に動いてくれず、ダラダラしていたり少しネガティブな発言が聞こえてきたりする様子でした。そんな時！その片付けを中心となって行っていた3年生の生徒から「まだ、文化祭は終わっていないんだぞ！最後まで係の仕事をしっかりやろう！」というような力強い声かけがありました。それを受けて、その場にいた生徒達は気持ちを切り換えて、片付けに当たることができました。

☆まさに、『当たり前のことを当たり前』の精神の表れであると感じます。

『当たり前のことを当たり前』の大切さを再認識させられた気がしました。

通学路にゴミが！！！！

◎夏休みが明けて、文化祭も終わり、季節はあっという間に秋になろうとしています。この後は、3年生はいよいよ進路実現を果たす時期に、2年生は修学旅行があり生徒会やクラブ活動で主役になって活動する機会が増えてきます。1年生は、将来に向けてコース選択を考えていくこととなります。いずれにしろ、普段の生活や授業での『当たり前のことを当たり前』をどれだけ

心掛けて過ごすことができるかが、成功や良い結果を出すことに繋がるのではないかと思います。

◎先日、学校を下っていく通学路の本間川集落で、「家の敷地にゴミが捨てられていて困っている」とのご指摘がありました。また、毎朝皆さんの通学路を巡視していますが、学校の自動販売機の紙パックやカップのゴミが道ばたに落ちていることがあります。

◎下校途中に歩きながら飲み食いして、その時出たゴミを、安易に通学路周辺に放置したり、投げ捨てる。**こんな社会的規範を逸脱した、マナー感覚の壊れたような、心ない行為は絶対に止めてください！！**

◎放課後の開放感で、楽しい一時を飲物を飲んだり、お菓子を食べたりして過ごすことは、問題ありませんが、その後始末がお粗末では大変困ります！！社会のルールやマナーを守り、一般常識を

わきまえた『当たり前のことを当たり前』の行動を心掛けてください！！